

L'aéroclub de l'ASPTT accueille les Mirauds Volants

Comme en 2006, l'Aéroclub a reçu des pilotes et stagiaires des Mirauds Volants, association aéronautique nationale de malvoyants basée à Toulouse. Le stage s'est déroulé du vendredi 25 au



lundi 28 mai 2007 par les bénévoles de la Section Vol moteur de l'ASPTT de Poitiers.

Ils seront pris en charge par les instructeurs bénévoles du club, Gilles Catalot et Michel Métais. Leur stage se compose de 5 séances de vol. Il peut paraître paradoxal que des mal voyants puissent piloter car la vue est un des sens primordiaux pour le pilotage.

Eh bien leur passion leur a fait trouver les idées pour le faire. Ils

pilotent accompagnés d'instructeurs qui leur « prêtent leurs yeux ».....

Ils passent des heures à tâter le tableau de bord et les commandes des appareils sur lesquels ils volent pour se les représenter parfaitement. La formation se fait en braille ou avec des cassettes audio.

L'instructeur donne les indications que les yeux ne voient pas : cap au 110°, altitude 1500 pieds il faut prendre le cap 18°, mais qu'ils interprètent aussitôt en commandes de vol : tirer sur le manche, manche à droite, palonnier à droite

Malgré une météo qui a empêché de voler dimanche et lundi, les stagiaires ont effectué plus de 8h de vol.

Une expérience extraordinaire pour les malvoyants, mais une aventure humaine pour ces handicapés visuels et pour les instructeurs de l'aéroclub.

A l'année prochaine. !

